
 20. Juni 2019 

 

Einfache Anfrage 

Schulweg Einigen / Stationsweg  

 

Der Kindergarten Einigen wird bekanntlich verlegt. Neu werden z.B. vierjährige Kinder aus 

dem Dorf über den Stationsweg in den Kindergarten laufen.  

Im oberen Bereich des Schulwegs sind die Markierungen bestmöglich angebracht. Im 

unteren Bereich der Stationsstrasse ist immer wieder zu beobachten, dass Autofahrer 

verhältnismässig schnell unterwegs sind – dies vermutlich aufgrund des Gefälles. Zudem ist 

die Übersicht nicht durchgehend gewährleistet – gerade im Bereich der Treppe und 

Abzweigung (siehe Bilder). 

 

Frage:  

1. Wurde die Situation im Hinblick auf die Schulwegsicherung angeschaut? 

 

2. Wurde der Einsatz je einer Bremsschwelle im unteren und oberen Bereich in Betracht 

gezogen? 
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